

Medienmitteilung
Steinhausen, 10. Mai 2022

Benevol Zug Mitgliederversammlung 2022 20 Jahre im Zeichen der Freiwilligenarbeit

Die Mitgliederversammlung des gemeinnützigen Vereins Benevol Zug fand am 9. Mai 2022 nach zwei Jahren Pandemie wieder unter Gästen im Reformierten Kirchenzentrum Zug statt. Josef Huwyler, Präsident von Benevol Zug, blickte auf ein intensives und ereignisreiches Jubiläumsjahr zurück und verabschiedete Christine Hausherr für ihre langjährige und engagierte Vorstandstätigkeit. Corina Kremmel wurde einstimmig in den Vorstand gewählt. Im Anschluss an die Mitgliederversammlung wurde der Jubiläumsapéro gebührend nachgeholt und auf die wertvolle Freiwilligenarbeit im Kanton Zug angestossen.

Der gemeinnützige Verein Benevol Zug feierte im letzten Jahr sein 20-jähriges Bestehen. Im Zentrum der Jubiläumsaktivitäten standen die Anerkennung und Wertschätzung sowie die Förderung der Freiwilligenarbeit im Kanton Zug. Josef Huwyler, Präsident von Benevol Zug, hielt fest: «Ein herzliches Dankeschön an die freiwillig Engagierten, allen Mitgliedern und Partnern. Dank deren Unterstützung können wir uns seit 20 Jahren mit unseren Aktivitäten und Dienstleistungen täglich für die Anliegen rund um die Freiwilligenarbeit im Kanton Zug einsetzen. Denn wir wissen: Sie ist unerlässlich für unsere Gesellschaft. Besonders in diesen herausfordernden Zeiten hat sich der Wert des freiwilligen Engagements erneut deutlich gezeigt».

Auch das Jubiläumsjahr war geprägt von der Pandemie. Nichtsdestotrotz konnte die Fachstelle dank viel Flexibilität, Kreativität und Eigeninitiative auf die herausfordernden Umstände reagieren. Mit der kontaktlosen Postkartenaktion konnten Zugerinnen und Zuger einer Person eine digital verfasste Dankesbotschaft per physischer Postkarte versenden lassen. Mit einer breit angelegten Sensibilisierungskampagne wurde die Zuger Bevölkerung über mehrere Kanäle das ganze Jahr hindurch für das Thema Freiwilligenarbeit sensibilisiert und auf die zahlreichen Freiwilligeneinsätze aufmerksam gemacht. Und auch die Freiwilligenkurse konnten weiterhin im Online-Format realisiert werden.

Nachdem der Jubiläumsapéro im letzten Jahr pandemiebedingt abgesagt wurde, konnte dieser im Rahmen der diesjährigen Mitgliederversammlung nachgeholt werden. Rund 55 Gäste stiessen auf die Wichtigkeit der Freiwilligenarbeit im Kanton Zug an.

Rücktritt und Wahlen im Vorstand

Christine Hausherr wurde nach langjähriger Vorstandsarbeit für ihr wertvolles Engagement gebührend verabschiedet. Sie hat den Verein mit ihrer ehrenamtlichen Arbeit massgeblich mitgeprägt; in den letzten drei Jahren als Vizepräsidentin und Jury-Präsidentin des Anerkennungspreises «Prix Zug engagiert». Die Mitgliederversammlung bestätigte die Wiederwahl von Josef Huwyler mit Akklamation. Sein Amt als Präsident von Benevol Zug wird er um eine weitere Amtsperiode weiterführen. Als neues Vorstandsmitglied wählte die Mitgliederversammlung einstimmig Corina Kremmel aus Zug. Die 33-jährige Polizistin bringt eine breite Erfahrung in der Freiwilligenarbeit mit und ist Mitglied des Grossen Gemeinderats der Stadt Zug.

Die Mitgliederversammlung genehmigte einstimmig alle weiteren Anträge des Vorstandes. Der Jahresbericht 2021 von Benevol Zug ist unter www.benevolzug.ch/downloads abrufbar.

benevol

20 Jahre in Zug



Vorstand und Geschäftsstelle

Benevol Zug

Hintere Reihe (v.l.n.r.): Marco Knobel (Geschäftsstelle), Eliane Birchmeier (Vorstand), Michèle Riebli (Geschäftsstelle), Manuel Bucher (Vorstand), Josef Huwyl (Vorstand)

Vordere Reihe (v.l.n.r.): Estefania Garcia Jung (Geschäftsstelle), Zari Dzaferi (Vorstand), Gabriele Plüss (Vorstand), Karen Umbach (Vorstand), Corina Kremmel (Vorstand)

Der gemeinnützige Verein Benevol Zug ist seit 2001 für Einsatzorganisationen, Privatpersonen, die öffentliche Hand und die Wirtschaft Anlaufstelle für Freiwilligenarbeit im Kanton Zug. Die vom Verein betriebene Fachstelle bietet ein breites Informations- und Beratungsangebot, führt Weiterbildungskurse sowie Anlässe und Standaktionen durch und betreut eine viel beachtete Online-Stellenbörse für Freiwilligeneinsätze im Kanton Zug. Unterstützt wird Benevol Zug vom Kanton Zug, den Zuger Gemeinden, den katholischen und reformierten Kirchen sowie von Privatpersonen, Stiftungen und Zuger Unternehmen. Weitere Informationen: www.benevolzug.ch

Weitere Auskünfte für Medien: Estefania Garcia Jung, Fachstellenleiterin
E-Mail: estefania.garciajung@benevolzug.ch, T 041 720 45 17